

## Das Bett vorher

Das Bett steht zu dicht an der Tür, der Schlaf wird unruhig.

Der Freiraum unterhalb des Bettes könnte als Rückzugs- und Kuschelzone genutzt werden. Die Farbgestaltung unterstreicht nicht die Funktion „schlafen“.



Das Kinderzimmer zeigt eine helle, freundliche Einrichtung. Die Möbel sind aus Vollholz, was unter gesundheitlichen Aspekten sehr vorteilhaft ist. Doch die Position des Schreibtisches ist zu beanstanden:

Er zeigt zur Wand, wodurch keine Rückendeckung gegeben ist. Hausaufgaben können hier nicht gut und konzentriert gemacht werden.

Das Kind war insgesamt sehr unruhig, oft schwer zu motivieren und hatte Schlafstörungen.



## ↑ Das Bett nachher

Das Bett wurde an einen ruhigen, speziell für das Kind ausgemessenen Platz, gestellt.

Der Kleiderschrank dient in diesem Fall als Rückendeckung, die grüne Farbe rund um das Bett wirkt nervenberuhigend und schlaffördernd. Unter dem Bett wurde eine Ruhezone für den Tag eingerichtet.



Feng Shui . Image . Kommunikation

## Das Kinderzimmer

Nach der Feng Shui Beratung wurde ein neues Farbkonzept realisiert, das Zimmer bekam einen neuen Bodenbelag und die Möbel wurden umgestellt.

Eine klare Trennung zwischen den



Bereichen „arbeiten“, „spielen“, „entspannen“, „schlafen“ brachte mehr Struktur und Ruhe in den kindlichen Alltag.

Der Schreibtisch ermöglicht nun ein Sitzen mit Rückendeckung, das Farbkonzept stärkt das Kind und verbessert die Konzentrationsfähigkeit.

Eine Pflanze sowie sparsame, aber gezielt ausgewählte Dekorationen bringen Lebendigkeit ohne zu überfordern.

